

Nachrichtenticker September 2020

Liebe Mitglieder,

Es ist verständlich, wenn man Nachrichten über Corona nicht mehr hören kann oder will und von den Schutzmaßnahmen „die Nase voll“ hat – es hilft aber nichts, wir müssen weiterhin als Verein darauf hinweisen, dass wir uns alle konsequent und sorgfältig schützen. Deswegen: passt auf Euch auf und folgt den Anweisungen.

Clubmeisterschaften 2020

Die diesjährigen Clubmeisterschaften wurden erstmalig organisatorisch begleitet von unserer Homepage. Dort konnte man lesen, wer und wann die Viertel-, die Halbfinals sowie die Endspiele bestritt. Danke an Christel, die das jeweils so schnell upgedated hat.

Corona beeinflusste natürlich auch hier die Organisation. So gab es keine Siegerehrung, die soll in Verbindung mit der Halleneröffnung nachgeholt werden, und auch das traditionelle Fest danach musste leider ausfallen.

Es nahmen trotz Ferien erstaunlich viele Mitglieder am Wettbewerb teil. Besonders hat uns gefallen, dass sich nicht nur „Favoriten“ sondern auch zahlreich „Normalos“ angemeldet hatten. Die wollten die Chance nutzen, mal gegen andere Partner/Gegner als üblich zu spielen. Und gegen bessere Damen/Herren/Paarungen zu verlieren ist eh „kein Beinbruch“. Die Spielerei hat allen Spaß gemacht, wie erzählt wurde.

Gewonnen haben

- Damen: Anja Behnsen,
- Herren: Michael Zipprich
- Herren-Doppel: Thomas und Holger Behnsen („die Behnsen-Türme“)
- Mixed: Anja und Holger Behnsen



Auf den Bildern das siegreiche Mixed-Paar (Anja und Holger Behnsen) sowie die Finalisten im Herren-Einzel (Michael Zipprich und Benni Merkel)



Nachrichtenticker September 2020

Verein Frankfurter Sportpresse (VFS) und Tennisbezirk Frankfurt (TBF)

Am Montag, 17. August 2020, hatten der Verein Frankfurter Sportpresse, der TBF sowie der TC Bergen-Enkheim zu einer Pressekonferenz geladen. Stadtrat Frank und die sportpolitischen Sprecher der verschiedenen Fraktionen im Stadtparlament sowie der Vorsitzende des Sportbezirks Frankfurt nahmen ebenfalls an dieser Veranstaltung teil. Diese fand beim TC Bergen-Enkheim statt, denn dessen neue Halle wurde vorgestellt.

Um es vorweg zu sagen: die Halle ist ein Schmuckstück und in jeder Hinsicht gelungen. Sie hat allerdings sehr viel Geld gekostet und die Platzmieten sind entsprechend gestaltet. Das würde wohl den wenigsten unserer Mitglieder gefallen.

Reimund Bucher, der Vorsitzende des TBF, berichtete, dass die Tennisoffensive Frankfurt aktuell

- einen Mitgliederzuwachs von 3% ggü dem Vorjahr auf 12.596 verzeichnen kann,
- 10 Projekte (vom neuen Platz über die Sanierung von Plätzen, Renovierungen, Hallenneubauten und andere) abgeschlossen hat,
- 6 Projekte „laufen“ (u.a. unsere Halle) und
- 9 weitere Projekte geplant sind.

Vorgesehen ist eine Art Stammtisch der Vereine, um Erfahrungen auszutauschen. Neudeutsch auch „best practice“ genannt. Das halten wir für eine gute Idee.

Fazit: Es tut sich was im Sportbezirk Frankfurt.

Im kommenden Jahr werden wir Gastgeber dieser Veranstaltung sein und unsere Halle der Presse und den Kollegen der anderen Vereine vorstellen.

Termin Halleneinweihung

Da Halle soll am **Freitag, 9. Oktober 2020** offiziell und in Anwesenheit von Stadtrat Markus Frank eingeweiht werden. Vorausgesetzt, Corona verursacht keine neuen Restriktionen. Unabhängig davon beginnen wir am 3. Oktober mit der Hallensaison.

Euch werden wir verbindlich via Mail, möglicherweise kurzfristig, über den Ablauf sowie die Uhrzeit informieren.

Fortsetzung der Meisterschaftsspiele nach den Ferien

Wer auf unserer Homepage „Termine“ anklickt, der kann sich schnell informieren, welche Mannschaft wann bei uns spielt und auch darüber, ob Plätze für das eigene Spiel verfügbar sind. Tipp: Nutzt die Informationen der Homepage.

Wenn alles planmäßig verläuft, endet die Medenspielsaison am Samstag, 19. September 2020.

Nachrichtenticker September 2020

Sanierung Platz 1

Wir werden in Kürze mit der Sanierung der „grünen“ Plätze 1-4 beginnen. Der Platz 1 wird in diesem Zusammenhang gesperrt. Dafür erstrahlt er im nächsten Jahr in neuem und vor allem rotem Glanz, denn wir werden den Belag auf rote Asche wechseln. Das grüne Material welches entfernt wird, können wir kostensparend für die drei Plätze in weniger wichtigen Randbereichen der Halle nutzen. Gleichzeitig werden die drei Hallenplätze vollständig überholt und mit neuen Netzen, Linien und komplett neuem Belag ausgestattet. Die Hallensaison kann dann kommen.

Hallenbau

In der ersten Septemberwoche werden Licht und Heizung fertig installiert und die letzten Planen fertig eingebaut. Anschließend wird dann noch die Elektrik verlegt und angeschlossen sowie die Plätze saniert (siehe oben). Wir sind damit, wenn keine Überraschungen mehr auftauchen, im Zeitplan.

Mitgliederversammlung

Derzeit planen wir, die Mitgliederversammlung am Samstag, **17. Oktober** durchzuführen. Wir müssen allerdings noch final prüfen, ob es so hinlief, wie wir uns das vorstellen: Wir wollen nämlich die Versammlung in der Tennishalle abhalten, die dann bereits steht. Daher merkt euch diesen Termin unter Vorbehalt vor, eine formale Einladung wird euch rechtzeitig zugehen.

Neue Mitglieder für den Vorstand gesucht

Zur Mitgliederversammlung 2020 werden wir turnusmäßig auch einen neuen Vorstand wählen. Dabei sind zwei Posten neu zu besetzen: Jan Henniger hatte sein Amt als **Jugendwart** bereits vor einigen Monaten niedergelegt und Alex Stoica hatte dieses kommissarisch und übergangsweise übernommen, da wir seinerzeit keine MV abhalten konnten. Mit der MV wird auch unser **Sportwart** Michael Zipprich nach vielen Jahren in dieser Rolle aus dem Vorstand ausscheiden. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die beiden für ihren Einsatz und ihr Engagement für den TCN – wir wissen natürlich, dass beide weiterhin ihre ebenso konstruktiven wie mitunter kontroversen Beiträge liefern werden.

Zugleich heißt das: Wir brauchen Nachwuchs im Vorstand. Wer Verantwortung übernehmen und den TCN mit uns weiter voranbringen will, kann sich gern bei einem der drei Vorstandsmitglieder Udo, Jürgen oder Uli melden oder auch Vorschläge für Kandidaten machen. Wir freuen uns schon jetzt über den frischen Wind und neue Gesichter im Vorstand.

Frankfurt, im September 2020

- Der Vorstand -